

ABSTRAK

Nirwana Putri. 2018. “pergeseran nilai sosial budaya *mbolo weki* di kabupaten dompu kecamatan kempo”. Skripsi. Program studi pendidikan sosiologi. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Muhammad Syaiful Saleh dan Nurdin.

Masalah utama dalam penelitian ini adalah terkait pergeseran nilai sosial budaya *mbolo weki*, meski arus kehidupan mengalami situasi yang bergerak dinamis tak dapat dipungkiri terjadi pengikisan makna dan praktek *mbolo weki* dikarenakan banyak aspek, pergeseran nilai sosial budaya dengan mudah bergeser seiring dengan kemajuan zaman dan yang modern ini. semoga masyarakat dan generasi penerus dapat mempertahankan tradisi *mbolo weki* yang ada di Kecamatan Kempo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui tentang nilai sosial budaya *mbolo weki* pada masyarakat di Kecamatan Kempo. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian adalah jenis penelitian kualitatif deskriptif. Informan ditentukan melalui *purposive sampling* berdasarkan karakteristik informan yang telah ditetapkan. Teknik pengumpulan data yaitu pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data melalui beberapa tahap yaitu tahap reduksi data, tahap penyajian data dan penarikan kesimpulan. Sedangkan teknik keabsahan data menggunakan perpanjangan pengamatan, meningkatkan triangulasi.

Hasil penelitian pergeseran nilai sosial budaya *mbolo weki* Seiring perkembangan zaman membawa konsekuensi bagi perubahan nilai sosial budaya, maka nilai sosial budaya seperti *mbolo weki* juga mengalami pergeseran. Pergeseran tersebut berada pada pemahaman masyarakat terhadap nilai sosial budaya dari tradisi yang ada, karena pemahaman yang telah berbeda maka wujud tradisi yang dilakukan pun juga berbeda. Pengalaman baru, teknologi baru membuat manusia melakukan penyesuaian cara hidup dan kebiasaan yang baru. Masyarakat di Kecamatan kempo sebagian besar tergolong masyarakat suku Dompu selayaknya masyarakat Dompu pada umumnya, juga menjalankan ritual Pernikahan, meskipun dalam pelaksanaannya kini telah jauh berbeda dengan aturan adat masyarakat Dompu. Telah banyak masyarakat di Kecamatan Kempo melaksanakan ritual upacara-upacara adat seperti pernikahan dengan cara serta bentuk yang lebih praktis dan modern.

Kata kunci : *Mbolo Weki*, nilai sosial budaya, Pergeseran